

12月の蒼蒼のお手入れワンポイントレッスン!

気温がぐっと下がる 12月半ばから 1月下旬は休眠期に入ります。この頃は移植や鉢の土替えに最適な時期です。



地植え

特に施肥や、乾燥が続かなければ水やり等は必要ありません。枯れた枝や細い枝を整理する程度です。

鉢植え

成長が鈍い鉢や花が咲かない鉢は、土に養分が無いか根でいっぱいになっていると思います。ほぐして細かい根を取り除き、一回り大きな鉢に新しい土と一緒に移してあげましょう。鉢や用土の取替えを行わない場合も、用土をチェックすることは大切です。土の中にコガネムシの幼虫がいる事がありますので注意してください。



養分を吸収できなくなった鉢植えの根



根と用土の中にいたコガネムシの幼虫

ひと

人・まち・ふくしフェスタ2010@うつみ・ぬまくま 報告

ほうこく

11月14日(日)沼隈支所駐車場・沼隈サンパルを主会場に『人・まち・ふくしフェスタ2010@うつみ・ぬまくま』が3,500人の参加のもと開催されました。

今年は「青年の父・山本瀧之助とふるさとの人達に学ぶ」をテーマに、元広島東洋カープのコーチ・山本一義さんの講演会、桜井チヨさんのソプラノコンサートをはじめ、中学生や大学生による青年の主張・ステージ発表・体験学習・子育て支援などたくさんの催しがありました。また、各学区から多数の飲食店も出店されました。

たきのすけ

あせ

瀧之助カルタで汗だく!

南部生涯学習センターは、展示と郷土の偉人、山本瀧之助にちなんだ『現代版瀧之助常識カルタ』でフェスタを盛り上げました。

展示は、11月までに行った講座や事業をパネルで紹介し、多くの市民の方に見ていただくことが出来ました。『現代版瀧之助常識カルタ』には元気のいい子ども達がたくさん参加してくれました。真剣にカルタを取り合う子ども達の熱気におとなも圧倒されていました。



カルタ取りに熱中する子ども達

ぬまくまとしょかん

沼隈図書館だより 987-5630

おはなし会

とき 12月18日(土)

11:00~



クリスマスをテーマにした読み聞かせや本の紹介をします。

おはなしのじかん

とき 毎週土曜日 11:30~

15:00~



ボノさんのささやき

1948年12月10日、国連総会で世界人権宣言が採択され、世界各国が協力して人権を守る努力をしなければならぬということが示されました。世界人権宣言は360以上の言語に翻訳され世界中の人びとに読まれています。しかし、紛争や貧困、災害などで住む場所を追われた人は、世界中で2,000万人もいるといわれ、人種差別や女性差別、無差別の虐殺などが世界中で続いています。理想を理想のまま終わらせないために、世界の人権問題に関心を寄せてみませんか。



視覚障がい等の理由がある人のために、営利目的を除き「録音」「点字」「拡大」などを認めます。